

Presseinformation

Einladung zum Presse- und Fototermin

09.12.2025

Hessen investiert in neue Skisprungschanze: Sportministerin Diana Stolz übergibt Förderbescheid an den Ski- Club Willingen e.V.

Wiesbaden/Willingen. Die **Hessische Sportministerin Diana Stolz** übergibt einen Förderbescheid im Rahmen des Programms „Neubau, Erhaltung und Sicherung von Sportstätten“ an den Ski-Club Willingen e.V.

Damit unterstützt das Land Hessen den Verein beim Bau einer neuen Skisprungschanze.

„Wir haben immer gesagt, wir stehen von Seiten des Landes zum Sportstandort Willingen. Das halten wir auch ein“, so Stolz.

Mit der Skisprungschanze wird der Stützpunkt vervollständigt, da durch diese noch fehlende Zwischengröße die Athleten ideal an die Großschanze herangeführt werden können.

Bei der Veranstaltung wird es neben Grußworten durch Ministerin Stolz, **Ski-Club-Präsident Jürgen Hensel** und **Volkmar Hirsch, Präsident des Hessischen Skiverbands**, auch eine Besichtigung der Schanze geben.

Willingen ist ein Bundesstützpunkt für Ski Nordisch und ein Teil des Landesleistungszentrums (zusammen mit Winterberg) mit eigenem Skiinternat, aus dem immer wieder Eliteathleten für den nordischen Skisport hervorgehen.

Zu diesem Termin laden wir Sie herzlich ein am

**Montag, den 15.12.2025,
um 12:00 Uhr,
Zur Mühlenkopfschanze 1,
34508 Willingen (Upland).**

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und Ihre Berichterstattung.

Bitte lassen Sie uns bis Donnerstag, den 11.12.2025, 14:00 Uhr, wissen, ob Sie teilnehmen und melden Sie sich unter presse@hmfq.hessen.de an.

Mit freundlichen Grüßen

Esther Walter, Pressesprecherin